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N i e d e r s c h r i f t  
H a u p t a u s s c h u s s  

HA/2019-2024/29 

Sitzungstermin: Donnerstag, 23.09.2021 
Sitzungsbeginn: 17:00 Uhr 
Sitzungsende: 21:11 Uhr 
Ort, Raum: Genthin, Rathaus-Sitzungssaal Genthin 

Anwesend sind:  
Verwaltung  
Herr Matthias Günther Bürgermeister  

Mitglieder des Gremiums  
Herr Sebastian Hahn Pro Genthin  
Herr Falk Heidel Pro Genthin  
Frau Gabriele Herrmann DIE LINKE  
Herr Lutz Nitz GRÜNE  
Herr Alexander Otto CDU  

Vertreter  
Herr Udo Krause SPD i. V. für Herrn Bonitz 
Herr Norbert Müller CDU i. V. für Herrn Voth 

Verwaltung  
Frau Alexandra Adel Verwaltung  
Herr René Peters  

 
Es fehlen: 
Mitglieder des Gremiums  
Herr Klaus Voth CDU  

Beratende Mitglieder  
Herr Lars Bonitz WG Altenplathow  

 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil 

1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie der Be-
schlussfähigkeit     

2 Einwohnerfragestunde     

3 Bestätigung der Tagesordnung - öffentlicher Teil     

4 Bestätigung der Niederschriften vom 15.07.2021 und 29.07.2021 - öffentlicher Teil     

5 Beschlussfassung zu Vorlagen und Anträgen durch den Hauptausschuss - öffentlicher Teil     

5.1 Berufung des stellvertretenden Ortswehrleiters der Ortsfeuerwehr Altenplathow    2019-2024/SR-
184 

5.2 850 Jahrfeier – Festlegungen und weitere Verfahrensweise    2019-2024/SR-133/2 

5.3 Satzung für den steuerbegünstigten Betrieb gewerblicher Art "850-Jahr-Feier" der Einheitsge-
meinde Stadt Genthin    2019-2024/SR-188 

5.4 Änderung der Schulbezirke    2019-2024/SR-169 

5.5 Sponsoringvereinbarung Avacon Netz GmbH    2019-2024/HA-055 

5.6 Geschäftsordnung für den Stadtrat und seine Ausschüsse    2019-2024/SR-185 

6 Informationen und Stellungnahmen der Verwaltung - öffentlicher Teil     

6.1 Verfahrensweise zum Beschluss der Hauptsatzung der Stadt Genthin    2019-2024/Info-155 

6.2 Protokollkontrolle     

7 Anfragen und Anregungen an die Verwaltung - öffentlicher Teil     
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Protokoll: 

Öffentlicher Teil 

TOP 1 Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Ladung 
sowie der Beschlussfähigkeit   

 Bürgermeister Günther eröffnet die Sitzung, begrüßt alle Anwesenden und stellt die 
Ordnungsmäßigkeit der Ladung sowie die Beschlussfähigkeit fest.  
 

  
     

            
 
TOP 2 Einwohnerfragestunde   
 Zur Einwohnerfragestunde werden keine Fragen gestellt.  

 
  
     

            
 
TOP 3 Bestätigung der Tagesordnung - öffentlicher Teil   
 Die Tagesordnung des öffentlichen Teils wird einstimmig bestätigt.  

 
  
     

            
 
TOP 4 Bestätigung der Niederschriften vom 15.07.2021 und 29.07.2021 - öffentlicher 

Teil   
 Die Niederschriften der öffentlichen Teile der Sitzungen vom 15.07.2021 und 

29.07.2021 werden einstimmig bestätigt.  
 

  
     

            
 
TOP 5 Beschlussfassung zu Vorlagen und Anträgen durch den Hauptausschuss - öf-

fentlicher Teil   
  
  
     

            
 
TOP 5.1 Berufung des stellvertretenden Ortswehrleiters der Ortsfeuerwehr Altenplathow

  2019-2024/SR-184 
  
 Beschlussvorschlag: 

 
Der Stadtrat der Stadt Genthin beschließt auf der Grundlage des Brandschutz- und 
Hilfeleistungsgesetzes des Landes Sachsen-Anhalt, der Laufbahn-VO FF LSA  
sowie des Beamtengesetzes des LSA  
die Funktion des stellvertretenden Ortswehrleiters der Ortsfeuerwehr Genthin 
durch 
 

Herrn Dirk Röber 
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zu besetzen. 
 
Herr Dirk Röber wird mit Wirkung vom 07.10.2021 für die Dauer von 6 Jahren zum 
stellvertretenden Ortswehrleiter der Ortsfeuerwehr Altenplathow in das Ehrenbeam-
tenverhältnis auf Zeit berufen. 
 
 
 

  Abstimmungsergebnis:  empfohlen 
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0              

 
TOP 5.2 850 Jahrfeier – Festlegungen und weitere Verfahrensweise  2019-2024/SR-133/2 
 Bürgermeister Günther führt in die Beschlussvorlage ein. Bzgl. der Forderungen des 

Festkomitees führt er aus, dass diese in der Verwaltung auf Ablehnung stoßen, da sie 
in den Kompetenzrahmender Verwaltung eingreifen. Im Ergebnis eines Gesprächs 
mit dem Vorsitzenden des Festkomitees, Herrn Thilo Voigt, kristallisierte sich heraus, 
dass das Festkomitee an den Forderungen festhält. Nach Beschlussfassung im 
Stadtrat soll es ein Gespräch mit dem Festkomitee geben, um deren Bereitschaft der 
Weiterführung zu erfragen.  
Beim Landesverwaltungsamt wird zur Finanzierung des Festumzuges ein Förderan-
trag zur Heimat- und Traditionspflege gestellt.  
Bürgermeister Günther empfiehlt, der Beschlussvorlage zuzustimmen. 
 
Stadtrat Otto, CDU-Fraktion, spricht sich für eine zeitnahe Entscheidung aus, um dem 
Festkomitee die Gelegenheit der Arbeitsaufnahme einzuräumen. Er legt dar, dass 
sich die Forderungen des Festkomitees und die vorliegende Beschlussvorlage im 
Grundsatz nicht widersprechen und spricht sich für die Zustimmung zur Beschluss-
vorlage aus. 
 
Stadtrat Heidel, Fraktion WG Genthin-Mützel-Parchen, legt dar, dass die vorliegende 
Beschlussvorlage in keinster Weise den Forderungen des Festkomitees entspricht 
und stellt schriftlich folgenden Antrag: 
 
„Ich beantrage zu TOP 5.2: Der Konzeptentwurf des Festkomitees soll als Variante 2 
dem Beschluss beigefügt werden.“ 
 
Weiterhin möchte er eine Erklärung zu folgendem Satz aus der Beschlussvorlage 
haben: „Das Festkomitee realisiert die Umsetzung seiner Planung in eigener Verant-
wortung.“ Dieser Satz widerspricht dem kompletten Beschluss. 
 
Bürgermeister Günther fordert, dass der Antrag schriftlich auf einem Formular nieder-
geschrieben werden soll. In der Zwischenzeit wird die Sitzung unterbrochen.  
 
Stadtrat Heidel legt dar, dass die schriftliche Erfassung während der Sitzung laut Ge-
schäftsordnung nicht vorgesehen ist. 
 
Bürgermeister Günther erfragt, welches Dokument mit dem benannten „Konzeptent-
wurf“ gemeint ist.  
 
Stadtrat Nitz, Fraktion Grüne/LWG Fiener, spricht sich für den Redebeitrag des Stadt-
rates Otto aus. Weiterhin führt er aus, dass Änderungsanträge jederzeit statthaft sind 
und ggf. schriftlich nachzureichen sind. Der Bürgermeister ist nicht berechtigt, ohne 
die Abstimmung des Hauptausschusses eine Sitzung zu unterbrechen. 
Er geht auf die einzelnen Eckpunkte der Beschlussvorlage ein und erfragt, was gegen 
eine Beschlussfassung seitens der Fraktion WG Genthin-Mützel-Parchen spricht. 
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Stadtrat Heidel führt zu den Gründen hierzu aus. Es soll über die Punkte der Forde-
rungen des Festkomitees gesprochen werden. 
 
Die Ausschussmitglieder einigen sich nach großer Diskussion darauf, die einzelnen 
Punkte der Beschlussvorlage durchzugehen und diese einzeln ggf. mit Änderungsan-
trägen abzuändern und zu beschließen. Stadtrat Heidel zieht seinen Antrag somit 
zurück.  
 
Stadtrat Otto legt noch einmal dar, dass die Projektleitung, in Person Frau Adel, als 
Ansprechpartner des Festkomitees fungiert. Somit sollten die offensichtlichen Kom-
munikationsprobleme abgestellt werden. 
 
Stadtrat Nitz stellt folgenden Änderungsantrag: 
 
„Der Satz „Der Stadtrat der Stadt Genthin beschließt, die Feierlichkeiten zum 850-
jährigen Jubiläum in der Zeit vom 01.01.bis 31.12.2022 durchzuführen.“ soll geändert 
werden in „Der Stadtrat der Stadt Genthin beschließt, die Feierlichkeiten zum 850-
jährigen Jubiläum in dem Festjahr 2022 durchzuführen.“ 
 
Abstimmungsergebnis: stattgegeben 
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0 
 
Stadtrat Nitz stellt folgenden Änderungsantrag: 
 
Als zweiten Absatz ist neu einzufügen: „Die offizielle Eröffnung der 850-Jahrfeier für 
die Bürgerinnen und Bürger der Stadt Genthin erfolgt mit dem Frühlingsfest.“  
 
Abstimmungsergebnis: stattgegeben 
Ja 6  Nein 0  Enthaltung 1  Befangen 0 
 
Stadtrat Nitz stellt folgenden Änderungsantrag: 
 
Der Absatz „Die Stadt Genthin erfasst und bewirbt alle Veranstaltungen im Jubilä-
umsjahr. (hierzu sind entsprechende Formulare zu entwickeln).“ soll geändert werden 
in „Die Stadt Genthin erfasst und bewirbt alle Veranstaltungen im Jubiläumsjahr.  
(hierzu sind entsprechende Formulare zu entwickeln)“. 
 
Abstimmungsergebnis: stattgegeben 
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0 
 
Stadtrat Nitz stellt folgenden Änderungsantrag: 
 
Der Satz „Die Stadt Genthin unterstützt die geplanten Veranstaltungen finanziell, 
Gelder werden durch den Hauptausschuss freigegeben.“ soll aus dem Beschluss 
genommen und im Sachverhalt folgendermaßen umformuliert werden: „Der Inhalt und 
die Gelder werden im Hauptausschuss durch die Verwaltung vorgestellt und durch 
den Hauptausschuss freigegeben.“ 
 
Abstimmungsergebnis: stattgegeben 
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0 
 
Stadtrat Otto stellt folgenden Änderungsantrag: 
 
Folgende Passage soll in den Beschlussvorschlag eingefügt werden: „Die fachliche 
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Abstimmung zwischen Verwaltung und Festkomitee erfolgt über die durch den Stadt-
rat beschlossenen Projektverantwortlichen im Einvernehmen im Namen durch den 
Projektleiter. Dies betrifft vor allem Abstimmungen zur Öffentlichkeitsarbeit und kom-
munalrechtlichen und finanziellen Fragen. Entsprechende notwenige Abstimmungen 
erfolgen durch den Hauptausschuss.“ 
 
Abstimmungsergebnis: stattgegeben 
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0 
 
Zu den Abstimmungen zur Öffentlichkeitsarbeit einigen sich die Ausschussmitglieder 
darauf, dass diese im Einvernehmen zwischen der Projektleiterin und dem Festkomi-
tee erfolgen sollen. 
 
Stadtrat Hahn, Fraktion WG Genthin-Mützel-Parchen, stellt folgenden Änderungsan-
trag: 
 
Folgender Satz ist neu einzufügen: „Das Organisationsbüro befindet sich ab 
01.11.2021 in den von der SWG zur Verfügung gestellten Räumen.“   
 
Abstimmungsergebnis: stattgegeben 
Ja 6  Nein 0  Enthaltung 1  Befangen 0 
 
Stadtrat Heidel stellt folgenden Änderungsantrag: 
 
Folgender Satz ist neu einzufügen: „Der 30.11.2021 ist Redaktionsschluss für die 
Programmgestaltung.“ 
 
Stadträtin Herrmann, Stadtrat Otto und Stadtrat Nitz sprechen sich gegen den Antrag 
aus, da es sich hierbei um eine rein organisatorische Angelegenheit handelt. 
 
Abstimmungsergebnis: abgelehnt 
Ja 3  Nein 3  Enthaltung 1  Befangen 0 
 
Stadtrat Hahn thematisiert den Punkt 6 aus den Forderungen des Festkomitees. 
 
Frau Adel erklärt, dass die Mitarbeiter des Bauhofes ohnehin frühzeitig in die Planung 
mit einbezogen werden. 
 
Stadtrat Nitz stellt folgenden Änderungsantrag: 
 
Der Satz „Zur Absicherung der Veranstaltung (Aufbau, Abbau) zur Veranstaltung ist 
es dringend erforderlich, den Bauhof frühzeitig in die Planung mit einzubeziehen. Or-
ganisatorisch verantwortlich dafür ist die Projektleitung.“ soll in den Sachverhalt mit 
aufgenommen werden.  
 
Abstimmungsergebnis: stattgegeben 
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0 
  
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Genthin beschließt, die Feierlichkeiten zum 850-jährigen Jubi-
läum in der Zeit vom 01.01.bis 31.12.2022 im Festjahr 2022 durchzuführen. 
 
Die offizielle Eröffnung der 850-Jahrfeier für die Bürgerinnen und Bürger der Stadt 
Genthin erfolgt mit dem Frühlingsfest. 
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Die Stadt Genthin erfasst und bewirbt alle Veranstaltungen im Jubiläumsjahr  
(hierzu sind entsprechende Formulare zu entwickeln).  
 
Die Stadt Genthin veranstaltet Festumzug, historischer Markt und Kartoffelfest. Um 
Unterstützung in der Mitwirkung wird geworben. Auch Fördermittel werden eingewor-
ben. 
 
Die Stadt Genthin unterstützt die geplanten Veranstaltungen finanziell, Gelder werden 
durch den Hauptausschuss freigegeben.  
 
Das Budget von 90.000 € bleibt wie bereits beschlossen und wird im Haushalt 2022 
berücksichtigt. 
 
Die fachliche Abstimmung zwischen Verwaltung und Festkomitee erfolgt über die 
durch den Stadtrat beschlossenen Projektverantwortlichen im Einvernehmen im Na-
men durch den Projektleiter. Dies betrifft vor allem Abstimmungen zur Öffentlichkeits-
arbeit und kommunalrechtlichen und finanziellen Fragen. Entsprechende notwenige 
Abstimmungen erfolgen durch den Hauptausschuss. 
 
Das Organisationsbüro befindet sich ab 01.11.2021 in den von der SWG zur Verfü-
gung gestellten Räumen.  
 

  Abstimmungsergebnis:  empfohlen mit Änderungsvorschlag 
Ja 6  Nein 0  Enthaltung 1  Befangen 0              

 
TOP 5.3 Satzung für den steuerbegünstigten Betrieb gewerblicher Art "850-Jahr-Feier" 

der Einheitsgemeinde Stadt Genthin  2019-2024/SR-188 
 Stadtrat Otto, CDU-Fraktion erfragt, weshalb dies nötig ist. Den Stadträten wurde vor 

einiger Zeit erklärt, dass die Stadt Genthin Veranstalter sein muss, da sie auch Spen-
den entgegennehmen kann. 
 
Frau Adel, Fachbereichsleiterin Verwaltung/Bürgerservice, führt aus, dass die Stadt 
ohne den Beschluss zwar Spenden entgegennehmen kann, allerdings keine Spen-
denquittungen ausstellen kann. 
 
Stadtrat Nitz, Fraktion Grüne/LWG Fiener, erbittet Informationen bis zur Stadtratssit-
zung hierzu. 
 
Stadtrat Hahn, Fraktion WG Genthin-Mützel-Parchen, erfragt die Kosten für den be-
auftragten Steuerberater, welcher die Satzung erarbeitet hat. 
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Genthin beschließt die Satzung für den steuerbegünstigten 
Betreib gewerblicher Art „850-Jahr-Feier“ der Einheitsgemeinde Stadt Genthin.  
 

  Abstimmungsergebnis:  empfohlen 
Ja 3  Nein 0  Enthaltung 4  Befangen 0              

 
TOP 5.4 Änderung der Schulbezirke  2019-2024/SR-169 
 Den anwesenden Schulleitungen der Grundschulen Stadtmitte und Diesterweg wird 

durch die Ausschussmitglieder einstimmig Rederecht zur Thematik erteilt. 
 
Frau Kliem legt dar, dass die Grundschule Diesterweg einzügig ausgelegt ist. Mo-
mentan läuft sie zweizügig. Ab dem nächsten Jahr sieht dies wieder anders aus und 
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man kehrt automatisch zur Einzügigkeit zurück. Im Schuljahr 2026/27 würde ihre 
Schule bei Änderung der Schuleinzugsbereiche an die Grenze des Machbaren kom-
men, was ihrer Meinung nach einer Schulschließung durch die Hintertür gleichkom-
men würde. 
 
Herr Dossmann legt dar, dass die Zweizügigkeit seiner Schule momentan nicht ge-
geben ist. Er erläutert den Ausschussmitgliedern die Möglichkeiten des Ausschusses 
bzw. Stadtrates. Er weist darauf hin, dass das Schuljahr 2026/27 der Knackpunkt ist, 
in welchem man, egal wie entschieden wird, aufgrund der aktuell vorliegenden Zahlen 
einen Engpass in der Grundschule Stadtmitte oder in der Grundschule Diesterweg 
haben wird. Es gibt bei der Entscheidung keine Zwischenlösung. 
 
Frau Adel, Fachbereichsleiterin Verwaltung/Bürgerservice, erläutert, dass das Lan-
desschulamt mit der Problematik an die Stadt herangetreten ist. Man benötigt als 
Stadt einen Beschluss, egal wie dieser ausfallen wird. Mit der Änderung der Schulbe-
zirke würde man der Überschreitung der Einzügigkeit der Grundschule Diesterweg 
Rechnung tragen. 
 
Stadtrat Nitz, Fraktion Grüne/LWG Fiener, erfragt, ob das Landesschulamt uns dazu 
aufgefordert hat. 
 
Frau Adel erklärt, dass sie dies mündlich getan haben. 
 
Stadtrat Nitz fordert diese Aussage schriftlich ein. Für einen solchen Beschluss be-
darf es einer schriftlichen Aufforderung durch das Landesschulamt.  
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat beschließt die Änderungen der Schulbezirke. 
 
 

  Abstimmungsergebnis:  nicht empfohlen 
Ja 0  Nein 7  Enthaltung 0  Befangen 0              

 
TOP 5.5 Sponsoringvereinbarung Avacon Netz GmbH  2019-2024/HA-055 
  
 Beschlussvorschlag: 

Der Hauptausschuss des Stadtrates der Stadt Genthin 
 
 - ermächtigt den Bürgermeister, die Sponsoringvereinbarung mit der Avacon 
Netz GmbH in    Höhe von 3.000 EUR abzuschließen und 
 
 - beschließt die Annahme der Zuwendung der Avacon Netz GmbH gem. § 99 
Absatz 6 KVG    LSA.  
 

  Abstimmungsergebnis:  empfohlen 
Ja 7  Nein 0  Enthaltung 0  Befangen 0              

 
TOP 5.6 Geschäftsordnung für den Stadtrat und seine Ausschüsse  2019-2024/SR-185 
 Stadtrat Nitz, Fraktion Grüne/LWG Fiener, legt dar, dass er sich enthalten wird, da 

bislang noch keine Fraktionssitzung stattgefunden hat. 
 
Stadtrat Otto, CDU-Fraktion, stellt den Antrag, die Vorlage in einen nächsten Haupt-
ausschuss zu verschieben. 
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Abstimmungsergebnis: stattgegeben 
Ja 6  Nein 0  Enthaltung 1  Befangen 0 
 

 Beschlussvorschlag: 
Der Stadtrat der Stadt Genthin beschließt die beiliegende Geschäftsordnung nebst 
Anlage für den Stadtrat und seine Ausschüsse. 
 
 

  Abstimmungsergebnis:  zurückgestellt (erneute spätere Behandlung) 
Ja 6  Nein 0  Enthaltung 1  Befangen 0              

 
TOP 6 Informationen und Stellungnahmen der Verwaltung - öffentlicher Teil   
 Bürgermeister Günther informiert über die die geplante Verleihung des Bürgerpreises 

2020. Diese wird am 02.12.2021 im Lindenhof stattfinden. Die Verleihung des Bür-
gerpreises 2021 wird am 03.03.2022 stattfinden. 
 
Stadtrat Krause, Fraktion SPD/WG Altenplathow, erfragt, ob es hier einen konkreten 
Rahmen geben wird. 
 
Bürgermeister Günther erklärt, dass diese Veranstaltungen ähnlich eines Empfangs 
durchgeführt werden. 
Weiterhin informiert er über das stattgefundene Projekt „Pimp your town“. 
 
 

  
     

            
 
TOP 6.1 Verfahrensweise zum Beschluss der Hauptsatzung der Stadt Genthin  2019-

2024/Info-155 
  
  
  Information zur  Kenntnis genommen 

            
 
TOP 6.2 Protokollkontrolle   
 Bürgermeister Günther erfragt, ob er die Antworten der Verwaltung vorlesen oder an 

den Tagesordnungpunkt anhängen soll. 
 
Stadtrat Nitz, Fraktion Grüne/LWG Fiener, erfragt die Möglichkeit, dies künftig mit der 
Einladung zu versenden. 
 
Stadtrat Otto, CDU-Fraktion, regt an, dies in die Geschäftsordnung mit aufzunehmen.  
 

  
     

            
 
TOP 7 Anfragen und Anregungen an die Verwaltung - öffentlicher Teil   
 Stadtrat Nitz, Fraktion Grüne/LWG Fiener, thematisiert die Öffnungszeiten der 

Schwimmhalle. Könnte man mit einer anderweitigen Einteilung der Arbeitskräfte die 
Abschaffung der geplanten Mittagspause erreichen? 
 
Bürgermeister Günther findet die Anregung interessant und kündigt hierzu eine Ant-
wort an. 
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Stadtrat Nitz erfragt weiterhin, ob die Rechnung für Plakate, welche durch ihn anläss-
lich der Eröffnung der Fähre organisiert wurden, mittlerweile bezahlt ist. Hier war 
fälschlicher Weise sein Name in der Rechnungsadresse eingetragen, was innerhalb 
der Verwaltung für Probleme bei der Begleichung sorgte. 
 
Bürgermeister Günther führt aus, dass die Rechnung aus seiner Sicht freigegeben ist. 
 
Stadtrat Müller, CDU-Fraktion, legt die Problematik dar, dass bei einem ansässigen 
Unternehmen des Chemieparks eine Filteranlage defekt sein muss. Hier ist auf den 
Fahrzeugen regelmäßig eine schmierige Schicht zu finden. 
Weiterhin sind die Fahrzeuge, welche die Biogasanlage anfahren, nicht abgedeckt. 
 
Frau Adel, Fachbereichsleiterin Verwaltung/Bürgerservice, erklärt, dass der letztere 
Sachverhalt bereits bei der Polizei gemeldet wurde. 
 
Stadtrat Otto, CDU-Fraktion, informiert über einen Hügel in der Fahrbahn der Hasel-
holztrifft im Bereich Schmiedestraße. 
 
Stadtrat Nitz erfragt, weshalb die Jahnstraße am heutigen Tag im Zusammenhang 
mit dem Bau des Schulgebäudes gesperrt war ohne dass die Bevölkerung davon 
Kenntnis hatte.  
Er begrüßt die Fahrbahnmarkierungen, welche in der Innenstadt stattgefunden ha-
ben. 
 
Stadträtin Herrmann, Fraktion Die Linke, thematisiert das Projekt „Pimp your town“. 
Hier wurden durch die Jugendlichen Anregungen in Form von Anträgen zur Verbes-
serung der Stadt Genthin erarbeitet. Den Jugendlichen sollte Gelegenheit gegeben 
werden, diese im Stadtrat zu argumentieren. 
 
Stadtrat Krause, Fraktion SPD/WG Altenplathow, erkundigt sich nach dem aktuellen 
Stand der staatsanwaltschaftlichen Ermittlungen gegen Bürgermeister Günther. 
 
Bürgermeister Günther erklärt, dass er sich dazu nicht äußern werde. Er wird anwalt-
lich vertreten. 
 
Stadtrat Heidel, Fraktion WG Genthin-Mützel-Parchen, erkundigt sich nach dem 
Grund für die Absage des MED-Ausschusses am 15.09.21. 
 
Bürgermeister Günther erklärt, dass aufgrund der Krankheit eines Ausschussmitglie-
des ein wesentlicher Beitrag nicht leistbar gewesen wäre und er selbst Urlaub hatte. 
Aus diesen Gründen wurde die Sitzung abgesagt. 
 
Stadtrat Otto spricht sich dafür aus bei der Organisation der Sitzungen zu Routine 
überzugehen.   
 

  
     

            
 

(Matthias Günther)      (René Peters) 

Bürgermeister       Protokollant 
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